

---

Je pense que « société d'individualisme » est que chacun dans cette société poursuive son propre intérêt et ne considère les autres. Par exemple, quand le gouvernement est en train de contrôler l'épidémie de Covid-19, les personnes, qui cachent ces conditions de santé et marchent librement dans la foule, ne considèrent pas la santé d'autrui. Cela est un comportement d'individualisme. Et « société d'individualisation » implique que chacun peut réfléchir de manière indépendamment et sa pensée n'influence pas par des autres opinions. De même, pendant le contrôle d'épidémie, il y a des rumeurs qui trompent sur des médicaments. Lorsqu'une foule achète ce type de médicament, je pense que ce n'est pas raisonnable et je recherche les informations du médicament prudemment. Cela est l'individualisation.